

So wichtig ist die Vorlage

Eine Annahme der AHV-Steuervorlage (STAF) ist sehr wichtig. Lange war die Schweiz sehr erfolgreich im internationalen Steuerwettbewerb um Unternehmen, die Hunderttausende von Arbeits- und Ausbildungsplätzen anbieten und zahlreiche Aufträge für Zulieferbetriebe schaffen, anzusiedeln. Das globale Steuerklima hat sich aber verhärtet. Damit unsere Unternehmen im Ausland nicht diskriminiert werden, sollen Steuerprivilegien für rund 24'000 Firmen abgeschafft werden und diese mit den ordentlich besteuerten juristischen Personen gleichgestellt werden. Mit der STAF ist es gelungen, ein international akzeptiertes Regelwerk zur Firmenbesteuerung mit gleich langen Spiessen für alle zu schaffen. Damit die Schweiz auch in Zukunft ein weltweit führender Firmenstandort bleibt und sich Steuereinnahmen in Milliardenhöhe, sehr viele Arbeitsplätze und zukunftsorientierte Investitionen sichern kann, braucht es die STAF. Nutzen wir die Chancen und malen nicht schwarze Löcher...

Christian Scheuermeyer, Deitingen
Kantonsrat FDP.Die Liberalen

Christian Scheuermeyer
Gartenstrasse 4
4543 Deitingen
fdp@scheuermeyer.ch
076 347 4 347

Deitingen, 25.04.2019